

**Peter Cosack**  
Fraktionsvorsitzender

Lange Str. 14  
59555 Lippstadt

2. Februar 2022

## **Antrag der CDU-Fraktion**

### **Gefahrenpunkt entschärfen – Einbahnstraßenverkehr ändern**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Moritz,

die Einmündung der Marktstr. in die Cappelstr. stellt nach wie vor ein Gefahrenpunkt dar, für den die Unfallkommission als Lösung eine Lichtsignalanlage vorgesehen hat. Diese Lichtsignalanlage hielt der Umwelt-, Bau- und Mobilitätsausschuss in seiner Sitzung am 16.3. 2022 nicht für zielführend. Eine andere Lösung für die problematische Situation im Einmündungsbereich ist bisher nicht in Sicht. Nach intensiver Beschäftigung mit der Sachlage ist die CDU-Fraktion der Ansicht, dass eine Umdrehung der Einbahnstraßenregelung zwischen Marktstr. und Rathausstr. eine praktikable, fahrradfreundliche und kostengünstige Maßnahme ist, die zugleich weitere Vorteile mit sich bringt, die zu einer Reduktion des innerstädtischen Verkehrs führt und es erlaubt, ein weiteres Ziel des Mobilitätskonzepts umzusetzen, nämlich die Geiststr. ab der Woldemei zur Fahrradstraße umzuwidmen, und diese mittelfristig sogar in beide Richtungen zu verlängern.

Wir beantragen daher, dass der Rat der Stadt Lippstadt beschließen möge:

- 1. Die Marktstraße wird von der Einmündung Cappelstraße bis zur Lange Str. eine in östliche Richtung befahrbare Einbahnstraße. Am Ende der Marktstr. kann dann in die Lange Str. (Nord) abgebogen werden, ohne dass der Umweg über Rathausstr. – Woldemei zu nehmen ist. Der Radverkehr bleibt unberührt.*
- 2. Die Rathausstraße/Geiststr. wird von der Einmündung Woldemei bis zur Cappelstr. eine in westliche Richtung befahrbare Einbahnstraße. Der Radverkehr bleibt unberührt.*
- 3. Die Einbahnstraßen-Verkehrsführung auf dem Markt-Parkplatz wird umgedreht. Der östliche Parkstreifen wird von Marktstr. zur Rathausstr. befahrbar, der westliche Parkstreifen von Rathausstr. zu Marktstr.*
- 4. Die Geiststr. – Esbecker Str. – Salzkottener Str. wird von der Einmündung Woldemei in östliche Richtung bis zur Einmündung der Straße Am Mondschein Fahrradstraße, da die Erreichbarkeit des Stadthauses über Kluse-tor und Ostwall sichergestellt ist.*

Mit freundlichen Grüßen



Peter Cosack